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Farina Körtge

Betreff:  Bauausschuss Stadt Hitzacker (Elbe) :  TOP  "Sanierung und Gestaltung der 

Bauernstraße"

          

 

Von: Christian Zühlke <christian-zuehlke@gmx.de>  

Gesendet: Freitag, 23. Oktober 2020 12:03 
An: Antraege <antraege@elbtalaue.de> 

Betreff: Bauausschuss Stadt Hitzacker (Elbe)[Watchdog checked] 

 

Sehr geehrter Herr StD Meyer, 

lieber Christoph v. d. Bussche! 

 

Hiermit beantrage ich namens der SPD-Fraktion für die Sitzung des 

Ausschusses für Bau, Planung,... der Stadt Hitzacker (Elbe) am 11. 

November 2020 Befassung mit: 

 
Sanierung und Gestaltung der Bauernstraße 

 

1. Auf meinen Antrag hin hat sich der Fachausschuss mit dieser Thematik 

bereits am 7. November 2019 befasst. 

2. Bereits beschlossen wurde, Fördermittel für die Umgstaltung der 

Bushaltestelle zu beantragen. 

3. Die Gruppe im Rat hat die Ausweisung der Bauernstraße als 

Fahrradstraße beantragt. 

4. Die SG Elbtalaue hat bei dem Fördervorhaben"Neue Wege für neue Räder" 

die Ausgestaltung der Bauernstraße mit einbezogen. 
 

Sind alle diese Maßnahmen sinnvoll aufeinander abgestimmt worden? Oder 

sollte man über Änderungen nachdenken, z. B. über eine Verlegung der 

Bushaltestelle in den Rieselweg beim dortigen Parkplatz? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Christian Zühlke 

 

Anlage zur Vorlage 30/0414/2020




